

EL PAÍS**ARCHIVO**EDICIÓN
IMPRESA

JUEVES, 8 de agosto de 1991

Muere en atentado en Irún un presunto traficante de drogas

EFE | Irún | 8 AGO 1991

Archivado en: Irún Ayuntamientos Gipuzkoa Atentados mortales Administración local Narcotráfico Atentados terroristas Salud pública ETA País Vasco Grupos terroristas España Delitos Administración pública Terrorismo Justicia

Un individuo encapuchado y armado con un subfusil asesinó anoche de varios disparos a un joven en Irún, según informó el Gobierno Civil de Guipúzcoa, que atribuyó el hecho a la banda terrorista ETA. El fallecido es Francisco Gil Mendoza, de 27 años, residente en la localidad francesa de Hendaya y de nacionalidad española. La policía local de Irún informó que Gil Mendoza había sido detenido en varias ocasiones por tráfico de drogas a pequeña escala. Según el Gobierno Civil, los hechos se produjeron pasadas las diez y media de la noche en un plaza céntrica de Irún. El asesinado se encontraba sentado en un banco en compañía de su hermano. En ese momento un individuo encapuchado se acercó y disparó una ráfaga de subfusil. Varias balas hicieron impacto en la cabeza de Gil Mendoza. El hermano, al ver que el terrorista se acercaba, logró tirarse al suelo y resultó ileso.

Francisco Gil ingresó cadáver en el centro hospitalario al que fue trasladado. Según la policía los disparos fueron efectuados a unos 30 metros de distancia.

© EDICIONES EL PAÍS S.L.